

Arras, le 16 mai 2019

## Inauguration de la Cité des électriciens à Bruay La Buissière

La cité des électriciens à Bruay La Buissière totalement restaurée, fera l'objet d'une inauguration officielle le vendredi 17 mai prochain, à l'initiative de la communauté d'agglomération Béthune Bruay Artois Lys Romane (CABBALR).

Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, regrette de ne pouvoir assister à cet événement, en raison de la période de réserve qui précède le prochain scrutin européen. Il tient toutefois à saluer l'aboutissement de ce grand projet de réhabilitation qui, pour l'arrondissement de Béthune, constitue désormais un lieu de référence sur le plan de l'histoire minière, aux côtés des autres sites miniers remarquables du Nord et du Pas-de-Calais.

Il souhaite rappeler que le soutien significatif de l'État envers ce très ambitieux projet s'est concrétisé depuis 5 ans par de très importantes contributions financières :

- En 2013, 878.000 € ont été versés au titre du FNADT-GIRZOM
- En 2014, une autre subvention FNADT de 300.000 € a été accordée, ainsi qu'une subvention de la DRAC à hauteur de 400.000 €
- En 2017, la partie scénographie a reçu une autre subvention FNADT d'un montant de 500.000 €

Fabien SUDRY salue l'ambition du projet, qui fait de cet équipement communautaire un outil à la fois patrimonial, pédagogique, culturel et touristique. Il invite la population locale, et les visiteurs, à profiter désormais des offres de ce site, emblématique de l'effort collectif pour le renouveau de l'ex bassin minier.